
Студент ИММиТ из Индонезии: «Если вы видите возможность – бегите к ней!»

Студент Политеха из Индонезии Тегу Иманулла знает, как успешно совмещать учебную и общественную деятельность. Тегу уже
больше семи лет живет в России, отлично знает русский язык, учится на 2 курсе магистратуры Научно-образовательного центра
"Исследование и моделирование материалов" и участвует в большинстве студенческих мероприятий. Причем не только
городского, но и международного масштаба. Беседуя с Тегу, мы предположили, что в будущем у него есть все шансы стать
видным общественным деятелем. Тегу — победитель конкурса «Студент года» и лауреат конкурса «Лидер народной дипломатии»,
председатель землячества Индонезии в Политехе и представительного органа Национального комитета молодежи Индонезии в
России и Беларуси. Он участвовал в Международном муниципальном форуме БРИКС+ и Конгрессе молодых ученых в Сочи.
Благодаря Тегу ученики более 35 школ провинции Джамби в Индонезия знают о возможностях обучения в России. В интервью
международным службам СПбПУ Тегу Иманулла рассказал, как начиналась его жизнь в России, чем стал для него Политех и какую
роль в определении выбора могут играть друзья.

— Тегу, с чего началась твоя российская история?

— Я приехал в Россию в 2016 году. Как сейчас помню, я не мог прочитать по-русски даже слово «аэропорт». Но я такой человек —
если что-то нужно, я беру и делаю. Моя учеба в России началась в Белгороде, сначала — на подготовительном факультете, затем
— в бакалавриате. Я окончил его в 2021 году, тогда же отправился в Петербург, где поступил в магистратуру Института
машиностроения, материалов и транспорта СПбПУ.

— Почему Петербург и почему Политех?

— Я пошел за советом к другу, он был лучшим студентом в нашем вузе в Белгороде. Он рекомендовал мне вузы Санкт-Петербурга
и Москвы. Мне не близки по духу столицы, поэтому я предпочел Петербург. Мой друг сказал мне: если Питер, значит, Политех. Я
начал искать информацию о вузе, узнал, что там есть нужная мне специальность, перспективы для будущей карьеры. Я уже знал,
что в Петербурге очень дружное индонезийское сообщество. Несмотря на то, что в Питере холодно и темнеет рано, я чувствовал:
будет интересно.



— Получается, ты доверился в своем выборе другу?

— Получается, что так. Но, конечно, я много и сам искал — изучил ваши рейтинги, увидел, что пиар у вас отличный, есть
возможности для внеучебной деятельности, можно участвовать в разных мероприятиях. В Петербурге развитая индустрия,
разнообразные технологии, рядом с городом есть АЭС. Если вдруг у тебя стресс — едешь в центр погулять, и сразу жизнь
налаживается. Говорят, что Россия — страна возможностей. Так вот, Питер — это город возможностей.

— Что ты изучаешь в Политехническом университете?

— Я очень люблю свое направление — материалы и материаловедение. Политех меняет мою жизнь на сто процентов и дает своим
студентам хорошие возможности. У меня достаточно философский подход к учебе. Для меня университет — это в первую очередь
место для самореализации. Мне важно понимать, зачем я изучаю тот или иной предмет, а не просто заучивать конспекты. Илон
Маск как-то сказал: «Настоящее образование — это общение». Я полностью с этим согласен.



— Не мешает ли климат Санкт-Петербурга твоей активной жизни?

— Я бы сказал так: климат оказывает влияние на характер человека. Вот пример. Я участвовал в конкурсе «Студент года» и
написал пост. Организаторы его тут же увидели и сделали репост. Темп работы очень насыщенный. Взаимосвязь с климатом:
времени мало, холодно, нужно работать быстрее. Это влияет даже на технологическое развитие. Я был на международном
молодежном форуме в Тульской области. Тула — это сердце металлургических компаний. Мне стало интересно, чем отличается
производство металлов в России и в Европе. Спросил об этом специалистов. Мне ответили, что в Европе детали более сложные и
непонятные. А нам нужны детали конкретные, простые и конкурентоспособные. Их качество в итоге чаще лучше европейских. Я
люблю такой практичный подход.

— Ты победил в конкурсе «Студент года». Было ли предчувствие победы?

— Мне рекомендовал участвовать в этом конкурсе помощник проректора по международной деятельности СПбПУ Павел Неделько.
С первых дней учебы в Политехе он стал моим наставником. Я сначала не хотел регистрироваться и до последнего не ожидал, что
стану победителем. Но мое портфолио произвело большое впечатление на жюри. Я стал первым студентом из Индонезии, который
победил в этом конкурсе. У меня даже было большое интервью для индонезийских СМИ.
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— Как ты находишь баланс между учебной деятельностью и общественной?

— Если вы ожидаете, что я отвечу, что это легко, то — нет. Мне было очень сложно найти этот баланс. Для меня примером служат
успешные люди — лидеры в своих областях. Получилось у них — получится и у меня. Сейчас набирает популярность тренд на
междисциплинарное образование. Обществу и бизнесу нужны люди, которые умеют работать в нескольких направлениях. Ты
можешь заниматься разными видами деятельности и в итоге выбрать из этого какую-то новую идею, которая станет отражением
твоего предыдущего опыта. Я чувствую, что сейчас двигаюсь туда, куда планировал, и что сейчас все только начинается.

— В каких еще мероприятиях ты участвуешь, а какие — проводишь?

— Мы проводили Неделю выпускников — она прошла в режиме онлайн, в ней приняли участие представители министерства,
успешные выпускники, которые стали ректорами университетов. Делали проект по изучению индонезийского языка с российскими
участниками. В Индонезии мы посещаем школы, рассказываем о возможностях получения стипендий в России на разных
программах. Ученики более 35 школ моей родной провинции Джамби об этом знают. А это больше тысячи человек. В ноябре
прошлого года я участвовал в Международном муниципальном форуме БРИКС+, где выступал в молодежной секции. Я говорил о
междисциплинарном подходе, межкультурном диалоге, проблемах экологии.



— Насколько мы знаем, ты и в студенческие сообщества Политеха вовлечен.

— Да, тьюторская служба TutorForces, международный студенческий клуб PolyUnion — это отличные проекты, очень нужные
иностранным студентам. Я постоянно общаюсь с бакалаврами, магистрами и аспирантами из Индонезии. Есть популярная фраза,
что русские друг друга не бросают. И мы тоже! Я очень люблю вызовы, и стараюсь показать, что каждый из нас может чего-то
достичь.

— Что бы ты посоветовал остальным студентам для достижения успеха?

— Не нужно бояться пробовать. Не нужно ждать возможностей. Нужно бежать и брать. Серьезно, если вы видите возможность —
бегите к ней! Иногда люди знают, что возможность есть, но откладывают на потом. Не надо откладывать! Все начинается с тебя.
Время бежит вперед, и самое главное — быть полезными друг другу, быть поддержкой друг друга. Это — одна из основ. И не
забывать про учебу. Учиться — это приоритетно.
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